



Exposition de fin de résidence à Saintes : restitution des ateliers menés sur les trois collèges avec Annabelle Munoz-Rio

publié le 25/05/2024

Vous pouvez consulter l'article publié sur le site national des arts plastiques de l' Exposition de fin de résidence à Saintes : restitution des ateliers menés sur les trois collèges avec Annabelle Munoz-Rio qui concernait nos élèves de 3eC.

[Ici](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.